



## Situación de los cauces en la Cuenca del Duero

Valladolid, 3 de marzo de 2014

- Se adjunta parte con situación de estaciones en alerta (3) y en alarma (4).
- Las principales incidencias se han producido en los ríos de la provincia de Segovia. En general y aunque la punta del episodio en las cabeceras de los ríos en Segovia parece haberse atenuado, será preciso mantener la atención a la evolución de la meteorología en el día de hoy y en los siguientes.
- Es importante señalar la tendencia a que las puntas de caudal se trasladen a lo largo del día de hoy a los tramos bajos de los ríos Eresma, Cega-Piron y Duratón en las provincias de Segovia y Valladolid.
- Por lo que se refiere a los cauces del subsistema Esla, se manifiesta la tendencia a la estabilidad del río Órbigo en Cebrones que se mantiene en alerta.

Comunicado

